

明けましておめでとうございます。

町民の皆さまにおかれましては、穏やかに輝かしい平成30年の新春をお迎えのことと、心よりお慶び申し上げますとともに、本年も皆さまにとりまして良い年でありますよう心よりお祈り申し上げます。

町民の皆さまには、日頃から町行政にご協力並びに議会活動に対しまして、格別のご理解、ご協力をいただき、心より感謝いたします。

さて、昨年10月に行われました阿久比町議会議員補欠選挙において、新たに3人の議員が仲間になり、定数の14人となりました。これからは、今まで以上に一致団結して、議員活動に精進してまいりますので、よろしく願いいたします。

そして、新庁舎に続き多目的ホール(アグピアホール)の完成により、全ての庁舎建設事業が完了しました。行事やイベントなどで多くの町民の方が利用され、誠に喜ばしいことと存じます。

昨年は、大きな台風が日本列島を縦断し、各地で甚大な被害が出ました。阿久比町では、幸い大きな被害はありませんでしたが、過去には河川の堤防が決壊し、多くの家屋が被害に遭ったことは、記憶に残っております。阿久比町では地区の防災組織がしっかりしており、災害時に備え、地域によっては年に数回防災訓練を行っています。議会としてもこのような活動を推し進め、協力したいと思っております。

近年は住宅開発が順調に進み、陽なたの丘地区には多くの若い住民が増えてまいりましたことは、阿久比町にとって大変喜ばしいことだと思っております。そのことに伴い、子どもたちを受け入れるための施設の拡充におきましても、町行政と密に連絡を取りながら、その地区の皆さんの要望を行政に届け、安心して学校生活を送れるよう努力してまいります。

教育関係では、昨今、県外の自治体が「幼保小中一貫教育プロジェクト」につきまして、先進地ということで行政視察にお見えになり、大変参考になりましたとお礼をいただいております。このことは、教育関係者の皆さまがしっかりと子どもたちを見守り、ご家庭で家族の絆ができてからこそだと思い、感謝しております。

また、12月2日に愛・地球博記念公園で開催されました、第12回愛知県市町村対抗駅伝競走大会では、阿久比町は「町村の部」で前回の4位から大きく順位を上げ、念願の初優勝に輝いたことは大変喜ばしいことです。選手の皆さまには、今年も活躍を期待しております。

## 新年のごあいさつ

和  
気  
あ  
い  
あ  
い



阿久比町議会 議長

沢田 栄治



そして、これからも常に町民の皆さまから信頼される、開かれた議会づくりを目指して創意工夫を重ね、その果たすべき役割と責任を自覚しながら皆さまの期待に応えられるよう、精いっぱい取り組んでまいります。本年は、議員活動節目の4年目に入りますので、議会改革にも取り組み、より良い議会を目指してまいります。

今後も、若者からお年寄りまで幅広い年齢層から、住み続けたい町と思われるよう、行政と議会の充実を図り、町議会といたしましても、常に町民の皆さまと共に歩みながら、議会の監視機能も十分に発揮してまいり所存であります。

最後に、本年も町議会に対しまして、温かいご支援とご協力を賜りますよう心からお願い申し上げますとともに、本町の限りない発展と皆さま方のご健勝とご多幸を心からお祈り申し上げ、新年のごあいさつといたします。